
 

Question écrite de Caroline Cassart, Députée, 
à Philippe HENRY, Vice-Président et Ministre du Climat, 

de l’Energie et de la Mobilité, concernant  
État des lieux des bornes de recharge sur 

l’arrondissement de Huy-Waremme toutes 
communes comprises  

 
 
Monsieur le Ministre, 
 
A deux reprises, je vous ai adressé une question écrite vous demandant de me faire 
état des lieux des bornes de recharge sur l’arrondissement de Huy-Waremme. 
 
Lors de ma question écrite N°1080 sur le sujet, vous m’avez seulement répondu pour 
les villes de Huy et Waremme. J’ose toutefois espérer que les bornes de recharge ne 
se situent pas seulement sur ces deux villes de l’arrondissement. 
 
C’est pour cette raison que dans une nouvelle question au mois d’août, je reprécisais 
ma demande en soulignant l’importance de me les lister sur toutes les communes de 
l’arrondissement de Huy-Waremme, que je ne vous ferai pas l’affront de citer. Vous 
m’avez toutefois renvoyé à votre première réponse. 
 
Je réitère donc une nouvelle fois ma question initiale : Monsieur le Ministre pourrait-il 
me faire un état des lieux des bornes présentes sur l’arrondissement de Huy-
Waremme, toutes communes comprises, mais également celles qui sont en passe de 
l’être prochainement ? A plus long terme, combien de lieux ont-ils été identifiés pour 
accueillir des bornes de recharge sur l’arrondissement ? 
 
Je vous remercie. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

La réponse du Ministre : 

L’honorable membre trouvera, en annexe, les deux tableaux qui répondent à sa 
question.  

Les deuxièmes colonnes correspondent au nombre de bornes qu’il y a actuellement 
pour chaque commune et les dernières colonnes correspondent au nombre de bornes 
que les communes ont validées dans le cadre du déploiement des bornes soutenu par 
la Région wallonne.  

 



 

 
 
 
 
 
 
 



 

 


